

Altstadtentwicklungsprozess:

Aufnahme in Städtebauförderung des Landes bewilligt

Am gestrigen Dienstag fand die erste Online-Bürgerwerkstatt zur Aufwertung der Altstadt statt.

Nur einen Tag später hat Bürgermeister Julian Christ erfreuliche Nachrichten aus Stuttgart erhalten: Der Antrag der Stadt Gernsbach auf Aufnahme der Altstadt in die Städtebauförderung des Landes wurde positiv entschieden.

„Damit reden wir nicht nur von der Entwicklung unserer Altstadt, sondern haben die Chance, konkrete Ideen mithilfe finanzieller Förderung des Landes umzusetzen“, so Bürgermeister Christ erfreut.

+ Foto: (Bildquelle: Stefan Kaminski Fotografie)
Blick auf die Gernsbacher Altstadt